

SABDATARA

Anggota PAM TPS Polsek Tirtajaya Kawal Pergeseran Kotak Suara Pilkada Tahun 2024 dari TPS ke PPS di Desa Srijaya

KARAWANG - KARAWANG.SABDATARA.COM

Nov 27, 2024 - 19:14



Anggota PAM TPS Polsek Tirtajaya Kawal Pergeseran Kotak Suara Pilkada Tahun 2024 dari TPS ke PPS di Desa Srijaya

Polres Karawang Polda Jabar, - Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar, Anggota PAM TPS Polsek Tirtajaya Aipda Hadian Supriatna melaksanakan

Pengawasan dan Pengamanan Pergeseran Kotak Suara Pilkada tahun 2024 dari TPS ke PPS di Desa Srijaya Kecamatan Tirtajaya pasca pelaksanaan Pemungutan Suara di 12 TPS yang ada di Desa Srijaya serta menyampaikan Arahan dan Himbauan Kamtibmas. Rabu (27/11/2024)

Pengawasan dan Pengamanan Pergeseran Kotak Suara Pilkada tahun 2024 yang dilaksanakan oleh Anggota PAM TPS Polsek Tirtajaya bertujuan untuk memastikan bahwa Kotak Suara Pilkada tahun 2024 yang akan di geser dari TPS ke PPS Desa Srijaya Kecamatan Tirtajaya dalam kondisi Baik dan Aman.

Adapun Kotak Suara Pilkada tahun 2024 yang digeser dari 12 (dua belas) TPS yang ada di Desa Srijaya Kecamatan Tirtajaya ke PPS berupa Kotak Suara sebanyak 12 Kotak Suara Gubernur dan Wakil Gubernur serta 12 Kotak Suara Bupati dan Wakil Bupati setelah selesai pelaksanaan Pemungutan Suara di masing-masing TPS.

Pada pelaksanaan Pengawasan dan Pengamanan tersebut, Anggota PAM TPS Polsek Tirtajaya juga menyampaikan Arahan dan Himbauan Kamtibmas kepada petugas TPS.

Pada Arahan dan Himbauannya Anggota PAM TPS Polsek Tirtajaya berpesan agar pastikan semua Logistik Pilkada tahun 2024 yang disimpan serta dijaga agar Logistik Pilkada dalam keadaan Baik dan Aman sehingga tidak terjadi Kerusakan pada Logistik Pilkada tahun 2024.

Selain mengingatkan dalam menjaga Keamanan Logistik Pilkada tahun 2024, Anggota PAM TPS Polsek Tirtajaya juga menghimbau kepada petugas jaga piket tersebut agar selalu menjaga Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas dilingkungan masyarakat.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H. melalui Kapolsek Tirtajaya PLT Kapolsek Tirtajaya Ipda Ari Lesmono, S.H. menjelaskan bahwa kegiatan yang dilakukan oleh Anggota PAM TPS Polsek Tirtajaya bertujuan untuk menjaga Keamanan Logistik Pilkada tahun 2024 di wilayah hukum Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar. Jelasnya

Dikatakan juga bahwa kegiatan tersebut juga bertujuan untuk menciptakan Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas dilingkungan masyarakat diwilayahnya khususnya di Wilayah Polres Karawang Polda Jabar. Pamungkas

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H.

